

## 1Ra sección de trabajo

Creado: Jueves, 29 Diciembre 2022 11:30

Escrito por Comunicador Gobierno

Visto: 113



En #Cueto la dirección de la AMPP, en sus palabras de clausura de la I Sesión Ordinaria del XVIII Período de Mandato, destacó que el 2022 ha sido un año de dificultades, limitaciones y carencias, pero también un año que nos demostró del material que estamos forjados. No se hizo esperar el llamado a cerrar filas, porque en la unidad es donde está el éxito para lograr combatir las ilegalidades que tantas mellas hacen a los ingresos, priorizar la Agricu#Cueto, #Holquín. La Gastronomía, la EAA y sus derivados son algunos de los aspectos que en su resumen de clausura, reiteraba que sí podemos lograrlo, nos unimos a las felicitaciones por el advenimiento del nuevo año para todos los presentes y sus familias, lo que también se hizo extensivo a todo el pueblo Cuetense.#CuetoConSuGente, #CuetoViveyTrabaja, #64AñosJuntos, #SomosContinuidad, #FidelPorSiempre.